

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dalam Rangka Cooling System Pemilu Damai 2024 Bersama Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 16:35



Sukabumi – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu Damai 2024, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripta Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis, 29 Agustus 2024. Kegiatan tersebut berlangsung di Kampung Sirnajaya, RT 06/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di tengah masyarakat menjelang Pemilu 2024. Dalam kegiatan ini, Bripta Indra Permana disambut baik oleh warga masyarakat setempat. Ia menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), di antaranya:

Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan proaktif dalam melaporkan potensi gangguan kamtibmas.

Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika terdapat masalah atau informasi terkait kamtibmas.

Meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan masyarakat guna menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan bagi warga dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan wilayah.

Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya guna mencegah tindakan kriminal.

Memberikan edukasi terkait pentingnya pemenuhan gizi bagi balita dan ibu hamil sebagai langkah pencegahan stunting sejak dini.

Menekankan pentingnya kerjasama antara Polri dan masyarakat untuk mewujudkan Pemilu Damai 2024, melalui kegiatan Cooling System guna mencegah gangguan kamtibmas.

Mengajak masyarakat untuk menjauhi hal-hal yang dapat merusak kesatuan dan persatuan, serta menjaga agar Pemilu 2024 berlangsung dengan damai.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri, khususnya Polsek Sagaranten, untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan damai. Bhabinkamtibmas berharap agar seluruh elemen masyarakat dapat bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan demi terciptanya lingkungan yang kondusif.